

JOSÉ IGNACIO SALAFRANCA SANCHEZ-NEYRA

Presidente de la Asamblea Eurolat, Eurodiputado del PPE

Nacido en Madrid. Licenciado y cursos de Doctorado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid; Diplomado en Integración Europea por la Escuela Diplomática de Madrid y por el Instituto Nacional de Administración Pública; Doctor Honoris Causa por la Universidad de Las Américas de Chile.

Es Diputado al Parlamento Europeo desde 1994, portavoz del Grupo Popular Europeo en la Comisión de Asuntos Exteriores y Presidente de la Asamblea Parlamentaria Euro-Latinoamericana.

Cuenta con una dilatada experiencia en la región latinoamericana: además de ser actualmente Presidente de EUROLAT ha sido Presidente de la Delegación para las Relaciones con los Países de América del Sur; de la Delegación para las Relaciones con los Países de América Central, México y Cuba y Vicepresidente de la Delegación para las Relaciones con los Países de Mercosur.

Ha sido Jefe de la Misión de Observación Electoral en las elecciones presidenciales en México (2006), Presidente de la Misión del Parlamento Europeo para la Observación de Elecciones Presidenciales en el Perú (2001 y 2006); Presidente de la Misión de Observación de Elecciones Presidenciales en Colombia (2002), Presidente de la Misión del Parlamento Europeo para la Observación de las elecciones presidenciales en El Salvador (2009).

Asimismo es ponente del informe sobre la Estrategia de la Unión Europea para las relaciones con América Latina (2010).

Ha recibido un gran número de condecoraciones del Parlamento Latinoamericano, Parlamento Centroamericano, Parlamento Andino, Perú, Chile, Guatemala, Colombia, Venezuela, Ecuador, Nicaragua, Argentina y México.